

Déclaration des Evêques de Lille, Arras, Cambrai / 10 juin 2024 : Pour une sagesse politique

Les résultats des élections européennes et l'annonce par le président de la République de la dissolution de l'Assemblée nationale qui a suivi sont un symptôme des profonds maux ressentis face aux crises et aux bouleversements qui agitent les sociétés dans notre monde. Des hommes et des femmes se sentent aujourd'hui un peu perdus, délaissés et sans avenir. Ils aspirent à reprendre en main leur destinée dans une plus grande sécurité. Ce sentiment légitime est cependant ambigu car il peut verser dans la nostalgie, la victimisation de soi ou la quête d'un bouc émissaire.

Plus les temps sont troublés, plus nous avons besoin de sagesse, une sagesse politique ancrée courageusement dans la tradition humaniste, la fidélité au service du bien commun, l'attention aux plus petits, l'humilité de l'écoute et la solidarité universelle.

Le temps n'est plus où l'Église catholique donnait des consignes de vote en s'imposant dans les consciences. Évêques de Lille, Arras et Cambrai, nous encourageons cependant les chrétiens et les personnes de bonne volonté à s'engager dans la société en regardant la figure du Christ et en appelant les lumières de l'Esprit Saint.

+ Laurent Le Bouc'h, archevêque de Lille, + Vincent Dollmann, archevêque de Cambrai, + Olivier Leborgne, évêque d'Arras

Message de Mgr Bruno VALENTIN aux catholiques de l'Aude

Avec tous nos concitoyens, nous sommes au seuil d'une échéance électorale aussi majeure qu'impromptue, et beaucoup s'interrogent : Que devons-nous faire ? Plusieurs d'entre vous m'ont partagé cette question ces derniers jours. Je m'interroge avec vous. Car si notre foi ne nous dicte pas pour qui voter, elle a forcément quelque chose à voir avec la manière dont nous votons :

D'abord, en refusant la peur. La peur est toujours un piège tendu à notre intelligence et à notre liberté : un piège où nous nous enfermons nous-mêmes lorsque nous nous laissons guider par nos peurs personnelles ou collectives ; un piège que d'autres nous tendent en utilisant la peur comme principal argument électoral en leur faveur, ou pour disqualifier l'adversaire. « N'ayez pas peur ! » Cet appel se répète 365 fois dans la Bible, une fois pour chaque jour de l'année, pour aujourd'hui comme pour demain...

(message complet sur le site du diocèse de l'Aude :

<https://www.aude.catholique.fr/actualites/message-de-mgr-bruno-valentin-pour-les-prochaines-elections>)

Sartrouville le 23 juin 2024



12^{ème} dimanche ordinaire
B

PRIONS, DISCERNONS ET VOTONS

Nous sentons bien qu'un tournant peut être pris dans la vie politique de notre pays le 7 juillet. La vie politique est le socle sur lequel se bâtit le destin de notre vie commune et de ce que nous rayonnons dans le monde. On ne peut y rester indifférent et ne pas y prendre notre part. Le vote démocratique est la part minimum que chacun de nous a à donner.

Avant, nous pouvons prier quand nous sommes chrétiens et prier en chrétien c'est confier au Seigneur tous ceux qui ont la charge du Bien Commun et qui s'engagent pour nous représenter dans cette vie politique : demander à Dieu de les bénir et de les inspirer. Pas prier seulement pour ceux dont on trouve les idées bonnes, mais bien prier pour tous ceux qui se préparent à être responsables du destin de notre pays. Prier c'est aussi chasser toute peur en nous, car la présence du Seigneur nous en libère. Par la prière nous retrouvons le chemin de la confiance, base de l'amour du prochain. Cet amour du prochain peut nous guider dans nos choix et discernement comme l'exprime Olivier Leborgne, l'évêque d'Arras. Quand notre cœur est en paix et aimant, alors nous pouvons discerner.

Discerner en chrétien est se demander ce que Jésus aurait fait à notre place. C'est faire mémoire de ce que nous connaissons de notre histoire et ce qui nous constitue comme peuple : nos grandeurs pour y être fidèles et nos errances pour éviter de les reproduire. C'est aussi, enraciné dans cette histoire, regarder les enjeux de notre temps, notamment celui de la sauvegarde de notre planète. C'est encore rechercher ce qui sera le plus favorable aux plus démunis, aux plus pauvres d'entre nous. « Ce que vous avez fait au plus petit de mes frères... » C'est enfin défendre la dignité de toute personne : de l'enfant à naître à celle qui est fatiguée de vivre, du jeune qui cherche à comprendre qui il est au migrant qui cherche un refuge ou un abri, des personnes qui ont « un petit truc en plus » à toute personne porteuse d'un handicap, de la victime innocente jusqu'à la personne condamnée pour un délit ou un crime. Entendons toujours la question de Dieu au premier enfant des hommes : « qu'as-tu fait de ton frère ? »

Enfin, votons en pensant à la parole du Seigneur « que ton oui soit oui, que ton non soit non ! »

P. Xavier



Agenda de la semaine

✧ Lundi 24 juin NATIVITÉ DE ST JEAN BAPTISTE Is 49, 1-6 ; Ac 13, 22-26 ; Lc 1, 57-66.80	19h00	N-D du Val	Messe
✧ Mardi 25 juin 2 R 19, 9b-11.14-21.31-35a.36 ; Mt 7, 6.12-14	19h00	N-D du Val	Messe
✧ Mercredi 26 juin 2 R 22, 8-13; 23, 1-3 ; Mt 7, 15-20	09h00 17h00 à 18h30 19h00	St-Martin St-Jean XXIII N-D du Val	Messe Adoration et confessions Messe
✧ Jeudi 27 juin 2 R 24, 8-17 ; Mt 7, 21-29	17h00 à 18h30 19h00 19h45	St-Martin N-D du Val N-D du Val	Adoration Messe EAP
✧ Vendredi 28 juin 2 R 25, 1-12 ; Mt 8, 1-4	09h00 18h30 19h00	St-Martin St-Jean XXIII St-Jean XXIII	Messe Adoration et confessions Messe
✧ Samedi 29 juin ST PIERRE ET ST PAUL, APÔTRES Ac 12, 1-11 ; 2 Tm 4, 6-8.17-18 Mt 16, 13-19	09h00 10h00 à 11h40 18h30	St-Martin St Jean XXIII N-D du Val	Messe Adoration Messe du 13 ^{ème} dimanche ordinaire
✧ Dimanche 30 juin 13 ^{ème} DIMANCHE ORDINAIRE Sg 1, 13-15; 2, 23-24 ; 2 Co 8, 7.9.13-15 ; Mc 5, 21-43	10h00 18h30	St-Martin St-Martin	Messe du 13 ^{ème} dimanche ordinaire Messe du 13 ^{ème} dimanche ordinaire

Nous a quittés : MANUEL MIRANDA GRACA

Baptêmes : Emma

*Mariages : 01/07/2023 au Bénin Hospice DOSSOU-YOVO et Christelle AFFANOU
27/07/2024 à Tigesy (91) Simon BOCKEN et Clémence TENDENG
24/07/2024 au Portugal Alexandre CAMPOS et Naomi MOREIRA
27/07/2024 à Sartrouville Paul Aldric BINET et Anne Axelle CHAZAL*

Permanences d'accueil

Par un prêtre : Lors de l'adoration de mercredi

Par un laïc Ou par une Sœur :	Lundi, Mardi, Jeudi Vendredi Samedi	16h00 à 19h00 10h00 à 11h40	Saint-Jean XXIII Arc en Ciel et St-Jean XXIII
Tél. : Père Xavier : 06 33 79 93 94		Père Laurent : 06 75 27 41 40	

Week-end du 29-30 juin - 24h pour Dieu - Réouverture de Saint Martin – La paroisse a besoin de nous !

A l'occasion de la réouverture de l'église Saint Martin, notre paroisse invite toute la ville à venir découvrir ou redécouvrir ce trésor de notre patrimoine culturel et spirituel.

Le programme du week-end

Samedi 29 Juin

- 8h30 Laudes solennelles
- 9h Messe des Saints Apôtres Pierre et Paul
- 11h Visite guidée (sur réservation)
- 12h Angélus
- 12h15 Office de milieu du jour
- 12h30 Repas - restauration proposée – pique-nique possible
- 14h30 & 15h Visite guidée pour les enfants (sur réservation)
- 15h30 Chapelet médité
- 16h30 Visite guidée (sur réservation)
- 17h30 Vêpres solennelles
- 18h30 Visite guidée (sur réservation)
- 19h Repas - restauration proposée – pique-nique possible
- 21h Veillée autour de l'Évangile selon St Marc
- 23h Complies
- 23h30-8h30 Adoration du Saint-Sacrement

Dimanche 30 Juin

- 8h30 Laudes solennelles
- 10h00 Messe du dimanche suivie d'un verre de l'amitié.

Tout au long de ces 24 heures, célébrations, visites, activités pour les enfants, buvette et restauration, messes, veillée et stands pour présenter la vie de la paroisse.

Toutes les informations : <http://reouverturesaintmartin.fr/>

Père Laurent Chanon †

DEVENIR PRETRES SUR NOTRE DIOCESE

VENDREDI 28 JUIN 2024 en l'Église Saint-Symphorien de Versailles à 20h45

Veillée diocésaine de prière pour les vocations.

« Je vous donnerai des pasteurs selon mon cœur », Jr 3, 15

Avec Etienne Delbende, Grégoire Kanengieser et Guillaume Lemoine, qui seront ordonnés prêtres pour notre diocèse :

dimanche 30 juin à 15h30 à la cathédrale de Versailles,

Guillaume, qui a été séminariste de 2020 à 2022 chez nous, célébrera la **première messe le vendredi 5 juillet à 19 h à St-Jean XXIII**